

IN OBERHOCHSTATT
Gottesdienst
zur Kirchweih
im Freien

OBERHOCHSTATT. Obwohl es in diesem Jahr wegen der Coronakrise keine Kirchweih im üblichen Sinn in Oberhochstatt gibt, findet dennoch der traditionelle Kirchweihgottesdienst am kommenden Sonntag, 5. Juli, um 10 Uhr statt.

Er soll im Freien stattfinden „auf einer Wiese in direkter Nähe zum Parkplatz des Vogellehrpfads, mit herrlichem Blick ins Weißenburger Tal“, schreibt Pfarrer Reinhold Friedrich. Er wird eine fränkische Reimpredigt unter dem Motto „Gottes große Selichkeit, für eich, ihr lieben gutn Leit“ halten.

Die musikalische Gestaltung des Gottesdienstes (auch mit Kirchweihmusik) übernimmt der Posaunenchor Oberhochstatt-Weiboldshausen unter der Leitung von Hans-Jürgen Kamm.

Mit Überraschung

Für jeden Gottesdienstbesucher gibt es eine kleine Überraschung. Sie sollen außerdem ihre Gesangbücher mitbringen, ebenso Sitzgelegenheiten. Solche sind in gewisser Anzahl aber auch vorhanden. Eingehalten werden muss jeweils ein Sicherheitsabstand von anderthalb Metern. Mund- und Nasenschutz ist nicht verpflichtend erforderlich, wird aber empfohlen.

Autos können entlang des Schotterweges der Zufahrt abgestellt werden. Bei schlechtem Wetter findet der Gottesdienst in der Oberhochstatter Martinskirche statt, dann aber ohne Posaunenchor, aber mit Orgelmusik.

wt